

Escuelas privadas en Michoacán pierden hasta 30% de alumnos por crisis económica

Algunas escuelas ofrecieron descuentos en las colegiaturas a padres

Por **MiMorelia.com** - Lunes, agosto 3, 2020 2:09 pm



Muchos padres dieron de baja a sus hijos, porque no tienen recursos o perdieron su empleo por la pandemia (Foto Facebook: Instituto Cumbres Morelia)

Morelia, Michoacán (MiMorelia.com).- Las **escuelas** y **colegios privados** del nivel básico en **Michoacán** enfrentan una grave crisis tanto económica como en la captación de más estudiantes para este próximo **ciclo escolar 2020-2021**, ya que la pandemia del **Covid-19** generó desempleo en la mayoría de las familias, aunado a la disminución de recursos, por ello, estas instituciones educativas prevén una caída de un 5 hasta un 30 por ciento en su matrícula, así como pérdidas millonarias por la falta de pago de colegiaturas.

Te puede interesar:

Autoridades de la **Secretaría de Educación en el Estado (SEE)** aseguraron a este medio de comunicación, que no hay registro de cierres de instituciones privadas por la emergencia sanitaria, por lo que todas ofrecerán sus servicios para el siguiente ciclo.

Al respecto, el director general del Instituto Cumbres Morelia, Héctor Estrada González, reconoció que las instituciones privadas pasan por una **crisis** fuerte generada por el **Covid-19**, y aunque las **condiciones económicas** no buenas, en el colegio hasta el momento han cubierto los salarios de la plantilla laboral de 100 profesores y trabajadores administrativos, sin embargo, detalló que dejaron en pausa algunos proyectos importantes como la construcción de unas canchas deportivas y un estacionamiento a fin de ahorrar recursos.

En su perspectiva, desde marzo a julio, el **instituto** tuvo una pérdida económica de cuatro millones de pesos por la falta de pago de las colegiaturas, y los descuentos de un 25 al 40 por ciento que hicieron a las familias para mitigar la crisis económica generada por la pandemia.

Sobre la disminución de la matrícula, el director general reveló que se calcula una baja del 5 por ciento, es decir alrededor de 25 niños menos, ya que cada ciclo escolar captan 500 estudiantes.

Aunque el rector del Conservatorio de las Rosas, Raúl Olmos manifestó que aún no puede dar a conocer una cifra sobre la disminución de la matrícula sino hasta finales de agosto cuando concluya el proceso de nuevo ingreso, reconoció que sí habrá una caída en la captación de jóvenes por la crisis del **Covid-19**, pues muchos padres de familia no ven bien la modalidad de en línea para el aprendizaje de sus hijos.

Recordó que debido al panorama complejo, se decidió ofrecer descuentos a los padres de familia en la colegiatura de un diez por ciento, y en cuanto al pago de las inscripciones se da la oportunidad de cubrirla en tres pagos para que el golpe en el bolsillo no sea tan fuerte.

3 preguntas a...

Erik Avilés Martínez, presidente en Michoacán de Mexicanos Primero

1.- ¿Qué piensa Mexicanos Primero acerca de la crisis que hay en las escuelas privadas en Michoacán?

-“Muchas escuelas privadas en la entidad padecen actualmente una crisis derivada de la falta de demanda, que no es fenómeno exclusivo de esta modalidad de sostenimiento, ya que la situación también empeora derivada de la falta de valor agregado o diferenciación entre la educación pública y la privada. La autoridad educativa debe garantizar al máximo el cumplimiento de lo estipulado en la normatividad aplicable en la materia, para que se brinde el mejor servicio educativo”.

(Foto Facebook: Erik Avilés)

2.-¿Cree que habrá grandes repercusiones para las escuelas privadas?

-Sin duda, sobre todo en el empleo de plataformas virtuales, que es una acción que se realiza en toda la educación pública, pero ahora los empresarios de la educación privada tendrán que hacer inversiones extraordinarias para verdaderamente elevar su propuesta de valor mucho más allá de ofrecer horarios extendidos, 200 días de clases, carreras en tres años, maestrías y doctorados en solo un año, así como mantener muy bajos índices de reprobación”.

3.-¿Habrá cierres importantes de instituciones privadas?

-No lo creo, porque no es ningún secreto que, durante al menos dos décadas, la educación privada en Michoacán se benefició enormemente de las circunstancias imperantes en el sector público, plagado de conflictos político-sindicales, al grado de llegar a ser nuestra entidad aquella en la que hay mayor presencia de instituciones de sostenimiento particular en toda la nación, creciendo al triple de la media nacional".

Por: Guadalupe Martínez/R
